



SPUERKEESS

NEWS
Agences

Niederanven

La BCEE fait peau neuve à Niederanven

La nouvelle agence bancaire à l'enseigne de la Banque et Caisse d'Épargne de l'Etat, Luxembourg (BCEE) a récemment ouvert ses portes au public, en plein centre de Niederanven. But de ce déménagement : proposer à la clientèle tant privée que professionnelle une offre bancaire complète dans une agence moderne, parfaitement en phase avec les exigences du banking actuel.

Première banque de proximité au Grand-Duché avec un réseau qui totalise 74 agences stratégiquement implantées sur l'ensemble du territoire et fidèle à sa politique de modernisation de ses agences, la BCEE continue à miser sur sa stratégie de proximité avec le client tout en accentuant l'usage des nouvelles technologies.

La nouvelle agence est intégrée au sein d'une ancienne ferme datant de 1822. A côté, un parking clients, dont un emplacement pour

personnes à mobilité réduite et une zone de stationnement pour vélos, est à la disposition des clients. L'ensemble s'intègre harmonieusement au paysage environnant.

Capitalisant sur son expertise, la Banque propose aujourd'hui à sa clientèle de Niederanven et alentours une agence aménagée dans un esprit de convivialité facilitant la relation du client avec son conseiller bancaire.

New location for BCEE in Niederanven

The new branch of Banque et Caisse d'Épargne de l'Etat, Luxembourg (BCEE), right in the centre of Niederanven, recently opened to the public. The reason for this move is to offer both private and professional customers a complete range of banking services in a trendy branch that perfectly matches the requirements of modern banking.

BCEE continues to build on its strategy of proximity to the customer while focusing on the use of new technologies, in accordance with its policy of branch modernisation. Drawing on its expertise, the bank now offers its customers in Niederanven and surrounding areas a branch that is outfitted in such a way as to facilitate the relationship between the customer and the advisor.

Votre équipe de conseillers



De gauche à droite / from left to right: Georges Heuertz, Mickaël Laigle, Stephanie Neu, Mike Thomas, Viviane Grossinet et Claude Braun.

Georges Heuertz, chef d'agence, et son équipe assistent la clientèle dans les opérations bancaires courantes et proposent toute une gamme de produits adaptés au profil d'investisseur du client et un conseil de qualité.

Your team of advisors

The branch manager, Georges Heuertz, and his team assist the customers in all day-to-day banking transactions and offer a full range of products suited to the customer's needs and investment profile, including high-quality advice.